

L'instantané du photographe – La mode, aussi pour les résidents

GLETTERENS – Samedi dernier, les familles des résidents de l'EMS Les Grèves du Lac étaient conviées à un défilé de mode au sein de l'institution. La salle d'animation avait été transformée en magasin de mode par la boutique yverdonnoise «Pour toi et moi». C'est là, qu'à l'abri des regards, les résidents choisissaient leurs tenues parmi un vaste choix pour ensuite défiler dans la salle à manger, comme sur un podium, accompagnés par les membres du personnel.

Et contrairement aux défilés des grands couturiers, les mannequins avaient le sourire, saluaient le public et esquissaient même des pas de danse sous les applaudissements nourris des familles. « Des moments de pur plaisir tant pour les résidents que pour leurs proches », se réjouissait Cyril Mourgine, directeur de l'EMS. « J'aime porter de nouveaux vêtements et là je me trouve très belle! », nous confiait une résidente, des étoiles dans les yeux. ♦ dan



Mme Maendly, très à l'aise dans son rôle de mannequin, en compagnie de Maria-José



Catarina et Mme Bulliard, petit salut au public



Très élégants, Eline et M. Henninger



Que du plaisir pour Aïcha et Mme Rey